



Benno Plöchinger (1917 - 2006)

Die Österreichische Geologische Gesellschaft trauert
um ihr Ehrenmitglied

Die Gesellschaft

Veranstaltungen

Publikationen

Ehrungen

Vereinsnachrichten

Geolinks

Impressum

Benno Plöchinger

(7. März 1917 - 31. Jänner 2006)

Nach der Matura 1938 in Wien leistete Plöchinger von 1939 bis 1945 Kriegsdienst. Von 1945 bis 1949 studierte er an der Wiener Universität Geologie. Von 1947 bis 1949 war er dort als wissenschaftliche Hilfskraft angestellt. Im März 1949 wurde seine Dissertation "Ein Beitrag zur Geologie des Salzkammergutes im Bereich von Strobl am Wolfgangsee bis zum Hang der Zwieselalm" approbiert. 1949 war er als Auswärtiger Mitarbeiter für die Geologische Bundesanstalt tätig, ehe er am 2. Mai 1950 in den Personalstand der Geologischen Bundesanstalt übernommen wurde. Plöchinger gehörte zu den "aktivsten Kalkalpen-Geologen seiner Generation". Am 30. März 1982 wurde ihm der Titel "Professor" verliehen; am 31. Dezember 1982 trat er in den dauernden Ruhestand über.

© Österreichische Geologische Gesellschaft

